



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong Sumbang Budidaya Peternakan Kambing untuk Mendukung Program Ketahanan Pangan di Desa Sukasetia

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID

Dec 12, 2024 - 15:59



Cisayong, 12 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Desa Sukasetia, Aipda Nendar S, melaksanakan sambang dan silaturahmi Kamtibmas ke Sdr. Tata,

pemilik peternakan kambing di Desa Sukasetia, Kecamatan Cisayong. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia, dengan fokus pada budidaya peternakan kambing sebagai salah satu cara meningkatkan ketahanan pangan keluarga.

I. Waktu dan Tempat:

Hari: Kamis

Tanggal: 12 Desember 2024

Jam: 11.00 WIB – Selesai

Tempat: Kp. Tekahurip, Desa Sukasetia, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya

II. Kuat Personil:

1. Aipda Nendar S (Bhabinkamtibmas)

III. Pelaksanaan Kegiatan:

Bhabinkamtibmas Desa Sukasetia melaksanakan sambang dan silaturahmi Kamtibmas kepada Sdr. Tata, yang telah menjalankan budidaya peternakan kambing selama 1,5 tahun, dengan jumlah 30 ekor kambing.

Dalam kegiatan ini, Aipda Nendar S juga melakukan koordinasi dengan Sdr. Tata terkait persiapan Program Ketahanan Pangan melalui pemanfaatan peternakan kambing sebagai salah satu sumber pangan dan pendapatan masyarakat.

IV. Hasil yang Dicapai:

1. Terwujudnya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Sukasetia.
2. Kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat memberikan rasa aman dan nyaman, serta menciptakan komunikasi dua arah yang baik antara Polri dan warga.
3. Pesan Kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik, dan informasi terkait potensi gangguan Kamtibmas dapat segera diantisipasi dan dicegah, sehingga situasi Kamtibmas tetap terjaga dengan aman dan kondusif.

Kegiatan ini diharapkan dapat mendorong masyarakat untuk lebih aktif dalam mengelola ketahanan pangan di tingkat rumah tangga melalui budidaya peternakan, serta memperkuat sinergitas antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan produktif.